



Urgen a investigar a senador

MAYOLO LÓPEZ

El PAN exigió que sea investigado el senador morenista Adán Augusto López, cuyo ex Secretario de Seguridad en Tabasco permanece prófugo por presuntos vínculos con la organización criminal “La Barredora”.

“El Comité Ejecutivo Nacional del PAN y sus grupos parlamentarios en las Cámaras de Diputados y Senadores expresamos nuestra profunda preocupación ante la creciente evidencia de vínculos entre actores clave del partido Morena y la delincuencia organizada.

“Es inadmisibles que, en un País golpeado por la violencia, la corrupción y la impunidad, quienes tienen la responsabilidad de garantizar la seguridad de los ciudadanos aparezcan relacionados con redes delictivas”, plantearon los panistas.

Grupo REFORMA informó que un presunto líder de una organización dedicada al huachicol recibía protección

desde la Secretaría de Marina, la Fiscalía General de la República y la Coordinación de Inteligencia de Petróleos Mexicanos.

Desde la perspectiva de Acción Nacional, una muestra clara y reciente del fenómeno de la colusión asoma en el caso del ex Secretario de Seguridad Pública de Tabasco, hoy prófugo de la justicia, “cuyo historial y presuntas conexiones con grupos criminales deben ser investigados a fondo y con toda seriedad. La ciudadanía merece saber la verdad, y el Gobierno debe rendir cuentas.

“Es evidente”, advirtió el partido, “que el crecimiento desbordado del crimen organizado en México no sería posible sin la complicidad de autoridades. El caso Tabasco ha sido un escándalo desde hace años. Según información periodística, los vínculos criminales del ex Secretario eran conocidos desde antes de su nombramiento por todas las autoridades locales y federales, incluidos el



Revela indagatoria red de complicidad.

entonces Gobernador y entonces Presidente de la República, Adán Augusto López y Andrés Manuel López Obrador”.

“Años más tarde surgieron incluso señalamientos oficiales que confirmaban esas sospechas, sin que se tomara ninguna medida para removerlo del cargo. Por el contrario, el Gobierno permitió que el hoy señalado funcionario permaneciera en funciones y, al mismo tiempo, presuntamente, al frente de la principal organización criminal del Estado.”